



Carta Certificado

Santiago, 03 octubre 2023

Estimados Srs.

Universidad de la Frontera

Presente

A través de la presente, yo, Gonzalo Badal, en mi calidad de Director Ejecutivo del medio digital El Desconcierto, vengo a certificar que mantuvimos un colaboración con el Doctorado Bi-Institucional en Comunicación, Universidad de la Frontera-Universidad Austral de Chile, que data del año 2021 y que consistió en difundir un seminario de extensión, actividades y producción de contenidos, referidos a un ciclo de coloquios.

Extiendo esta certificación a petición de su Director, Dr. Carlos del Valle Rojas.

Sin otro particular,

Saluda atte;

.....
Gonzalo Badal
Director Ejecutivo